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CNC Kunststoffbearbeitung aus professioneller Hand
 
Erfahrung  
Wir, die ADS Kunststofftechnik, verfügen über langjährige Erfahrung in der Bearbeitung  
und der Herstellung technischer Kunststoffteile. Durch Know-how und Präzision können  
wir heute auf einen zufriedenen Kundenstamm blicken, der sich ständig erweitert.  
Unser Unternehmen fertigt mit modernsten CNC Dreh- und Fräsmaschinen Fertigteile  
aus thermoplastischen Kunststoffen in höchster Qualität. 
 
Fertigung
Ganz nach Ihren Vorstellungen und Anforderungen, werden Ihre Zeichnungen, Daten  
(z. B. DXF, STEP) oder Muster von unserem ausgebildeten Fachpersonal präzise und  
effizient umgesetzt. Für die Fertigung der Produkte, wie z. B.  Kunststoffzahnräder,  
Kunststoffgleitleisten, Rollen, Becher, Gehäuse und 5-Achs-Teile, setzen wir modernste, 
durch CAD/CAM unterstütze, CNC-Maschinen ein. Selbstverständlich können wir  
Ihnen auch Halbzeuge wie Platten, Zuschnitte und Rundstäbe anbieten. 
 
Werkstoffe
Standardkunststoffe und Hochleistungskunststoffe werden von uns vornehmlich zu  
Fertigteilen verarbeitet. Neben den Kunststoffen wie PE 1000 und PE 500, PP, PA und 
POM fertigen wir selbstverständlich auch Teile aus PVDF, PVC, PEEK, PTFE und PET. 
Wir bieten ein branchenübergreifendes Portfolio an Kunststoffen an: Je nach Bedarf  
können verschiedene Eigenschaften - wie z.B. antistatisch, antibakteriell, verschleißfest, 
temperaturbeständig, geräuschreduzierend - angeboten werden.

Nähere Informationen zu unserem vollständigen Lieferprogramm und unserem  
Leistungsspektrum finden Sie bei uns auf der Homepage. Für jegliche Fragen zur  
Kunststoffbearbeitung oder zu Werkstoffen steht Ihnen gerne jeder Zeit unser  
erfahrenes Team zur Verfügung. Sprechen Sie uns an! 
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Experience 
We at ADS Kunststofftechnik have many years of experience in processing and in  
manufacturing of technical plastics parts. Through Know-how and precision, we can  
look back today on a satisfied customer base which is growing continuously.  
Our company processed thermoplastics of highest quality, through state-of-the-art  
CNC turning and milling machines. 
 
Production
Your drawings, data (e.g. DXF, STEP) or samples are translated and executed by our  
trained professionals in a precise and effective manner, in compliance with your wishes  
and demands.  
We utilize the most-modern, CAD / CAM supported CNC machines for the realization  
of your products, such as  plastics gears and sliding ledges, rolls, cups, enclosures and 
5-axis machines components.  Of course, we can offer you semi-finished products such  
as circuit boards, blanks and round rods.

 
Materials
We primarily process standard plastics and high performance plastics into finished  
parts. Apart from plastics like PE 1000 and PE 500, PP, PA and POM, it goes without 
saying that we also produce parts made from PVDF, PVC, PEEK, PTFE and PET. We 
provide a cross-sector portfolio of plastics: Depending on demand, various properties  
can be offered – such as antistatic, antibacterial, wear-resistant, temperature-proof,  
and noise-reducing.

More detailed information regarding our comprehensive offerings and our spectrum of  
deliveries and competencies can be found on our homepage. Our experienced team is at 
your disposal at any time, for any questions on thermoplastics processing or materials.  
We invite you to come and talk to us!

 


